
議題２－７ 

2014.12.15 
■渡辺委員からの質問への回答 

№ 質問内容 事務局回答 

１ Ｐ３⑤で、市民活動推進センター会議室

が微減し、⑩で会議室が削減されます。一

方、市民ギャラリー（期日前投票会場）は

使用される機会が少ない空間ですので、前

記の会議室機能も合わせて持たすことも可

能かと思います。事務局の考え方を教えて

ください。 

 基本計画の中では基本方針が１０項

目定められており、その中の１項目には

「市民協働・市民活動に配慮した庁舎」

と位置づけています。 
 その中では、期日前投票等に対応する

多目的スペースを確保し、市民ギャラリ

ー等としての利用も検討することとして

いますので、多目的に利用できるように

したいと考えています。 
 ついては、市民活動推進センターの会

議室が利用者でいっぱいの場合、市民ギ

ャラリースペースが空いていれば、当然

利用できるようにしたいと考えていま

す。 

２ Ｐ３⑩で会議室が大幅に削減され、現在

でも会議室の不足で審議会等市主催の会議

等の日程が、会議室でとれないため、日程

が先延ばしにされています。一方、議会の

委員会室はその必要性から削除すべきでは

ありませんが、常時使用されるものではあ

りません。従って、議会側が使用しないと

きは、行政側が会議室として「シェア（共

有）」すべきと考えますが、事務局の考えを

教えてください。 

 これまでも委員会室については、議会

の会期以外は、市の各種委員会の会議や

市の会議などで利用していますので、こ

れまでと同様に議会が利用していない期

間は利用していきます。 

３ 最終段階に及んで係る質問は誠に申し訳

ございませんが、電話はダイアルインとし、

交換業務を廃止しては如何でしょうか。 
電話する側も交換で待たされることがな

く、メリットがあります。ただし、お年寄

等は、ダイアルインにはなじまないとも思

われますので代表番号は残し、総務課等で

対応することで足ります。行政経費の合理

化を含め、ご検討頂き、事務局の意見をご

教示ください。 

 庁舎整備にあわせて、ダイヤルインに

ついては検討しているところです。 
 利用者の利便性や事務の効率化の観点

からメリット・デメリットを考えて検討

していきます。 

 


